

„Mülheim mittendrin“: medl-Beach-Cup auf dem Rathausmarkt



v.l.: Hendrik Himmelmann (medl GmbH), Herr Jens Weber (MST), Frau Anne Weber (MSB), Herr Klaus Stockamp (MSB), Jan Hoffmann (medl GmbH) (Foto: privat)

Mülheim. Bereits seit Jahren erfreuen sich die Mülheimer Bürgerinnen und Bürger an der Veranstaltung „Mülheim mittendrin“, die auch in diesem Jahr ihre bunten Facetten zeigen wird. Mülheim mittendrin vernetzt die Innenstadt und den Stadthafen auf aktive Art und Weise. Am Stadthafen präsentieren sich im Rahmen des „Tag des Sports“ verschiedene Wassersportvereine. Rund um den ehemaligen Kaufhof locken Boule und Bogenschießen zum Ausprobieren und in der dezentrale werden alte Schulhofspiele neu ausprobiert. Auf einer Kinderbühne im Bereich Hotel Noy ist Musik und Tanz angesagt – ein buntes Treiben gibt's beim Kinderschminken und bei Ausmalaktionen.

Sportlich weiter geht es auf der gesamten Schloßstraße sowie auf dem Synagogenplatz mit verschiedenen Aktionen und Attraktionen. Als Highlight startet – bereits am Samstag, dem 7. Mai, – auf dem Rathausmarkt der medl-Beach-Cup, ein namenhaftes Beachvolleyballturnier mit Top-Spielern aus NRW. Geführt wird das Turnier durch zwei Moderatoren, ein DJ sorgt für die richtige Stimmung rund um das Beach-Feld. Im Anschluss des medl-Beach-Cup findet die Eröffnung des Rathausmarktes durch den Oberbürgermeister Ulrich Scholten statt. Ausgerichtet

wird die Veranstaltung in Zusammenarbeit von MSB, MSS und MST.